



Tere invertirá 90 mdp para un parque urbano

El magno proyecto de un parque urbano fue presentado ayer por la gobernadora ante vecinos del fraccionamiento Jesús Terán, a quienes anunció una inversión de 90 millones de pesos. La titular del Ejecutivo, Tere Jiménez, presentó el proyecto para consolidar el parque urbano que se ubica en la zona y que vendrá a cambiar no sólo el entorno, sino la vida de las familias que viven en este lugar.

<https://www.hidrocalidadigital.com/tere-invertira-90-mdp-para-un-parque-urbano/>